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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию соответствия результатов расчета времени эвакуации людей, полученных при моделировании с результатами, полученными в ходе натурного эксперимента. Цель исследования – верификация расчетной модели эвакуации в уникальном 36-этажном здании высотой 144 метра. Задачи: 1.	Выполнение обзора и проведение анализа научно-технической литературы по теме исследования людских потоков при эвакуации из зданий различного назначения. 2. Создание трехмерной модели уникального высотного здания в программном комплексе Autodesk Revit. 3.	Анализ наиболее вероятного и наиболее опасного сценариев эвакуации при пожаре в исследуемом здании. 4. Моделирование процессов эвакуации по выбранным сценариям в программном комплексе FireCat PathFinder. 5. Проведение натурного эксперимента по эвакуации из уникального высотного здания групп аналогов технического персонала и офисных сотрудников. 6. Анализ полученных результатов и рекомендации по входным данным моделирования. Практическая значимость работы исходит из проблемы отсутствия натурных экспериментов, исследующих, насколько существующие нормы расчета времени эвакуации и пожарных рисков применимы к уникальным высотным зданиям и сооружениям.
        

        
          This work is devoted to the correspondence of the estimated evacuation time with the experimental evacuation time. The purpose of the study is verification of the calculated evacuation model in the unique 36-storey building with a height of 144 meters. Tasks: 1.	Review and analysis of scientific and technical literature on the study of human flows during evacuation from buildings for various purposes. 2.	Creation of a three-dimensional model of a unique high-rise building in the Autodesk Revit software package. 3.	Analysis of the most probable and most dangerous escape scenarios in case of fire in the building under study. 4.	Simulation of evacuation processes according to the selected scenarios in the FireCat PathFinder software package. 5.	Conducting a field experiment to evacuate groups of analogs of technical personnel and office workers from a unique high-rise building. 6.	Analysis of the results obtained and recommendations for the input data of modeling. The practical significance of the work proceeds from the problem of the absence of field experiments investigating how the existing norms for calculating the evacuation time and fire risks are applicable to unique high-rise buildings and structures.
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